

松徳学院はキリスト教精神に基づいた人間教育と国際教育を教育理念とし、ユネスコスクール公式加盟校としてESD（Education for Sustainable Development：持続可能な開発のための教育）を推進し、SDGsの達成に努め、誰一人取り残さない社会の実現を目指します。



将棋に詳しいとは決して言えず、また指したことすらありませんが、天才棋士と呼ばれる藤井聡太七冠の動向にはいつも注目しています。9月4日に開催された将棋王座戦五番勝負では伊藤匠七段と対局、藤井王座が先勝しました。

さて、教育の場でもこのボードゲームの「指し手」と「駒」をたとえに、培いたい生徒の姿についてしばしば語られてきました。人間教育実現のための学力評価を、全国の学校が実施する足がかりを作った本校の前理事長は、次のように提言します。「有能な『駒』ではなく賢明な『指し手』になろう」。社会性をきちんと身に着けて世の中の『駒』として働くことはもちろん大切ですが、それを突き動かす自分自身に揺るぎない価値観を持って初めて、賢明な『指し手』になると理解しています。思いやりと感謝の心を根幹に持ち、広い視野と主体的に行動する力を養うのが、松徳のミッションです。生徒達が人として豊かに成長し、自らの人生の賢明な指し手となることを願って止みません。  
(校長 梶田めぐみ)

## 上智大学と高大連携協定締結

上智大学と松徳学院が、高大連携に関する協定を締結しました。松徳は長年、上智大学のカトリック校推薦枠に指定されており、本校からも多くの生徒が進学しています。協定を結ぶことで、上智大学の特別講義を受けたり、学生間交流ができたり、また大学主催の海外研修に参加することなどが可能になります。国際的で明るく、かつ不思議な温かさを持った、素晴らしい大学だと思います。これから積極的に関係を築いていきたいと考えています。どうぞよろしくお願致します！



## 「世界湖沼の日の集い」に参加しました

故郷の水文化を守る本校のユネスコスクール活動が、様々なところで注目されています。その一つとして、島根県、鳥取県、そして滋賀県共同で開催された「世界湖沼の日の集い～水辺から未来へ～」に招待していただき、本校中1から高3までの生徒が中学から高校へのリレー活動として行っている環境学習について発表しました。この6年間で積み上げてきた取り組みについて、また生徒達の堂々とした姿について、各県知





事の皆様からお褒めの言葉を頂きました。この日は昨年国連で制定された国際記念日です。ちょうど時間を同じくして、高2生徒は穴道湖へ出向き、しじみ採り体験をしました。地域の課題に取り組み、世界へと視野を広げていく松徳のユネスコスクール活動です。今後ともご協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。

### 松徳卒業生によるピアノリサイタル



本校卒業生のピアニスト、作野果梨さんによるリサイタルが行われました。演目はモーツァルト、ショパン、リストなどです。作野さんの才能と、それに勝る努力を感じさせられる圧巻の演奏でした！その時間を共有した皆が魅了される、素晴らしいひと時でした。多くの方々に足を運んでいただき、まことにありがとうございます。作野さんのますますのご活躍をお祈りしています。

### 体験入学開催中です！



7月末に開催した中学生と小学生対象のサマーセミナーに、たくさんの方々にご参加頂きました。ありがとうございます。どちらも生徒会のメンバーが学校紹介をしました。参加者はその後、各々の講座に分かれ、楽しい講座を体験しました。例えば海洋プラスチックゴミを材料にしてキーホルダーを作ったり、着なくなった服を使ってブックカバーを作ったりなど、SDGsを常に意識している松徳ならではの講座もありました。また三味線演奏の体験、クッキングやボトルアクアリウム作り、世界のお茶文化講座等々、参加者からは「楽しかった」「先輩達が優しかった」「学校の雰囲気がとても良かった」などのポジティブな感想を頂きました。次回の小学生及び中学生の体験入学はいずれも9月20日(土)と10月11日(土)です。ご興味のある方はホームページからお申し込みください。お待ちしております！



### ‘ばけばけ’プロジェクトが始動しました！



本校高校生による‘ばけばけ’プロジェクトが始まりました。これは、松徳+雑賀町まちなかプラン+山陰ケーブルテレビジョンとの協働プロジェクトです。間もなく開始のNHK朝の連続テレビ小説「ばけばけ」を更に盛り上げよう(！)と、高校生がビデオを作成し、山陰ケーブルテレビジョンで放映するという企画です。

動画ではハーンとセツを結び付けた人物であると同時に、ハーンの生涯の友となった西田千太郎さんにスポットライト

を当てます。

しかも動画編集やナレーション等をプロの方々から直接ご指導いただくので、出来上がりが大いに期待できますね！プロジェクトのメンバーは現在、西田氏ゆかりの場所を訪問したり、西田千太郎さんの研究家である島根大学・宮澤文雄先生の講義を受けたりなど、準備を着々と進めています。ぜひご注目ください！



### 松徳祭



松徳祭を開催しました！雑賀メロディーズや中央キッズバンドにもご参加頂き、ブラスバンドの華やかな演奏

での幕開けです。クラス展や保護者模擬店、同窓会喫茶、新中古品バザー、三斎流お茶席等、大いに盛り上がりました。また、小児癌啓発のためのレモネードスタンドとポリオ根絶キャンペーンの呼びかけを、松江南ロータリークラブの皆さんと一緒にに行いました。緑が丘養護学校の生徒さん達が作ったキーホルダーやペンダントの販売にも関わり、様々な場面で地域の方々と協力し合うことができたと思います。そして毎年バングラデシュ学資支援基金のために販売しているIHS(松徳の校章)ご紋入り和菓子は、記録的な売り上げとなりました。皆様、温かいご支援をまことにありがとうございました。



## 2025年10,11,12月の主な予定

10月4日(土)	芸術鑑賞会
6日(月)～8日(水)	高2研修旅行
9日(木)～10日(金)	松江市新人戦(中バスケ)
11日(土)	オータムセミナー(中・高)
15日(水)	前期終業式
18日(土)～19日(日)	県新人戦(テニス)
20日(月)	後期始業式
25日(土)	入試説明会(高)
28日(火)	人権講演
31日(金)～11月2日(日)	県新人戦(高バド)
11月1日(土)～2日(日)	県選手権(高バスケ)
1日(土)	入試説明会(中・高)
8日(土)～9日(日)	県選手権(高バスケ)
8日(土)	入試説明会(中・高)
15日(土)	入試説明会(中・高)
22日(土)	入試説明会(中・高)
27日(木)～28日(金)	後期①試験(中)
27日(木)～12月2日(火)	後期①試験(高)
29日(土)	入試説明会(中・高)
12月6日(日)	12月入試自己AP入試
8日(月)	創立記念日
13日(土)	入試説明会(中・高)
16日(火)～20日(土)	中3研修旅行(韓国)
19日(金)	冬休み前集会・クリスマス典礼
20日(土)	入試説明会(中・高)
20日(土)～21日(日)	地区新人戦(高バスケ)
23日(火)～29日(月)	全国(高バスケ)



山陰で唯一の上智大学推薦校  
**松徳学院** 中学校  
高等学校

〒690-0015 松江市上乃木1丁目14-51  
TEL.0852-21-5478 FAX.0852-21-1350  
Email:info@shotoku-h.ed.jp  
https://www.shotoku-h.ed.jp/



←ホームページはこちらから！



Instagram



@shotoku\_gakuin

YouTube



松徳学院高等学校  
紹介動画



松徳学院中学校  
紹介動画